

Von: [Fax und E-Mail Organisation und Sitzungsdienst](#)
An: [Müller.Ernst](#)
Betreff: FW: FDP-Stadtratsfraktion - Änderungsantrag für Stadtratssitzung am 01.02.2024
Datum: Dienstag, 23. Januar 2024 22:33:42

From: Oehlmann, Mike (WV/110-B3)
Sent: Tuesday, 23 January 2024 22:33:33 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rome, Stockholm, Vienna
To: Seiler, Stefanie
Cc: Fax und E-Mail Organisation und Sitzungsdienst; bianca.hofmann@web.de
Subject: FDP-Stadtratsfraktion - Änderungsantrag für Stadtratssitzung am 01.02.2024

Änderungsantrag zur Stadtratssitzung am 01.02.2024
Postplatz – Weiteres Vorgehen ab 2024 – Vorlage Nr. 1770/2024

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,

hiermit stellen wir den Änderungsantrag zu o. g. Beschlussfassung für die Stadtratssitzung am 01.02.2024, über die beabsichtigte Beibehaltung der Durchführung des Abstufungsverfahrens der Landesstrassen (Vorlage 1644/2023) nochmals separat eine Abstimmung durchzuführen.

Eine Mehrheit des Stadtrates unterstützte die damalige Vorlage zur Abstufung der Landesstrassen lediglich in Anbetracht der angedachten baldigen Durchführung des Verkehrsversuches. Dieser wird allerdings lt. Vorlage 1770/2024 wohl obsolet sein, wodurch sich auch die beabsichtigte Abstufung der Landesstrassen für uns erübrigt. Es ist davon auszugehen, dass der Landesbetrieb Mobilität RLP (LBM) der Durchführung eines angedachten verkehrsberuhigten Geschäftsbereiches (Tempo-20-Zone) zustimmen wird.

Obwohl - nach den gewonnen Erkenntnissen der letzten Monate - die besagten Landesstrassen abzustufen wären, ist es lt. Aussage von Herrn Florian Benner in der ASBK-Sitzung vom 16.01.2024 allerdings eher höchst unwahrscheinlich, dass das Land auf dem Klageweg die Abstufung erzwingt, würde sich der Stadtrat gegen eine solche Abstufung nun aussprechen.

In Anbetracht der angedachten Teilnahme der Stadt SPEYER an der Partnerschaft zur Entschuldung der Kommunen in RLP (PEK), betrachten wir die Übernahme der besagten Straßenbaulast und das damit einhergehende finanzielle Risiko für unseren städtischen Haushalt als äußerst besorgniserregend. Auch konnte uns die Verwaltung auf unsere detaillierte Nachfrage der einzuschätzenden Kosten – in der ASBK Sitzung vom 16.01.2024 – keinerlei Zahlen zu eventuellen Sanierungs- und Ausbesserungsarbeiten der abzustufenden Straßenzüge nennen.

Mit den besten Grüßen

Ihr
Mike Oehlmann
Fraktionsvorsitzender der
Freien Demokraten SPEYER – FDP

Büroanschrift: Kardinal-Wendel-Str. 60, 67346 Speyer

Telefon: 06232 621001

Telefax: 06232 621002

Mobil: 0172 5209382

E-Mail: <mailto:mike.oehlmann@wuerttembergische.de>

Internet: <https://www.wuerttembergische.de/versicherungen/mike.oehlmann>

 Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail drucken